

Danksagung

Herzlichen Dank möchten wir allen sagen, die sich beim Abschied von meiner geliebten Ehefrau, liebevollen Mutter und Schwiegermutter, herzensguten Oma, Uroma und Schwägerin

Else Keppeler geb. Sinn

mit uns in der Trauer verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Unser besonderer Dank geht an:

- Frau Pfarrerin Sonja Binder für die tröstenden und einfühlsamen Worte bei der Trauerfeier.
- die Praxis Melke und Team für die gute Betreuung in all den Jahren der Krankheit.
- die Diakonie-Station Leintal für die liebevolle Pflege in ihrer Krankheitszeit.
- das SLK-Klinikum am Plattenwald, besonders Station B 41.1
- den Frauenchor Massenbach für die Mitgestaltung der Trauerfeier durch ihre Liedbeiträge.
- das Bestattungsunternehmen Werner Baumgärtner aus Massenbachhausen für die kompetente Unterstützung bei den Formalitäten.
- alle, die sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben

Hermann Keppeler
Regina Hernik mit Familie
Bernd Keppeler mit Familie
Ruth Grünkranz mit Familie

Massenbach, im Oktober 2019